

## Crecimiento económico, similar al de 2010: Cordero (El Financiero 23/03/11)

Crecimiento económico, similar al de 2010: Cordero (El Financiero 23/03/11)(Marcela Ojeda Castilla) Miércoles, 23 de marzo de 2011 · Optimismo sobre el crecimiento del país La expectativa de crecimiento económico en México, hoy en día de entre 4.0 y 5.0 por ciento para el cierre de 2011, podría revisarse al alza el próximo mes, indicó en Londres el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero. Consultado sobre una previsión quizás más alta (para 2011), refirió que en 2010 el PIB creció 5.5 por ciento, y añadió que "podría ser el caso, como ya sucedió el mes pasado, que cada mes se actualizan las previsiones y han tenido una modificación. Así que podría ser muy posible. "Todos los pronósticos del PIB, tanto los del gobierno como privados, están entre 4.0 y 5.0 por ciento. Esta previsión se ha estado actualizando y mejorando mes con mes. Ya veremos probablemente en el próximo mes si podemos actualizarla", enfatizó Cordero Arroyo. El ajuste podría presentarse en los precriterios generales de política económica que la SHCP debe entregar a la Cámara de Diputados a más tardar el 1 de abril, con las proyecciones de los principales indicadores para 2012 y 2011. O hasta finales de abril en los informes sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública al primer trimestre de 2011. Entre tanto, al participar en el tercer "Día de México", en la sede del mercado de valores de Nueva York, el titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, Miguel Messmacher, comentó que al cierre del año la inflación se ubicará muy cerca de 3.0 por ciento. El funcionario estimó que el alza en los precios internacionales de alimentos, como el trigo y el arroz, no impactará fuertemente en México, mientras que en el caso del maíz, por medio de la resiembra se ha podido recuperar parte de la producción que se vio afectada por las recientes heladas. Asimismo, señaló que gracias a la solidez de sus principales indicadores, México está hoy mejor preparado para enfrentar determinados desequilibrios externos, ya que cuenta con una excelente posición que permite tomar ventaja en el proceso de recuperación económica global. "Tan sólo el monto de reservas internacionales del Banco de México, de alrededor de 122 mil millones de dólares, evidencia que la situación financiera del país es mucho más sólida que la de antes de la crisis de 2008", apuntó.